
事務所／〒963-8001 郡山市大町1-2-17 大一ビル1階　TEL024-923-0729　FAX024-939-5678

国際ロータリー２５３０地区 郡山ロータリークラブ　会長：佐藤 尚宏　幹事：橋本 勝　例会場：郡山ビューホテルアネックス　ＴＥＬ．０２４-９３９-１１１１　例会日：木曜日

会報第３号（通算3380号）2022.7.28発行 編集責任者：橋本 勝　編集：クラブ会報委員会　委員長 矢部 浩樹
副委員長 石井 祐一／委員 青木 誠・伊藤 清郷・大山 勇起

KORIYAMA
ROTARY CLUB
国際ロータリー第2530地区（旧承認番号 3992）

郡山ロータリークラブ
ウェブサイト

第３回　2022年７月21日

W E E K L Y
 R E P O R T
2 0 2 2 ‒ 2 0 2 3

　皆様、こんにちは。本日はテーブルの上にありま
すように水國の鰻ということで、明後日の土用の丑
の日を控えて用意してありますので、十分に堪能して頂ければと思っ
ております。
　私が中高とよく聞いていた音楽というのが、洋楽で言えばビートル
ズ、サイモン＆ガーファンクル、カーペンターズ、ピーター・ポール＆マ
リーでした。それから日本のフォークソングをよく聞いておりました。反
戦歌の時代からちょっと過ぎた頃、井上陽水、かぐや姫、チューリッ
プなどです。
　今日どうして音楽の話をしたかと言いますと、実は吉田拓郎さんが
今夜の「LOVE LOVEあいしてる」という番組をもって引退されると
いうお話があったからです。そういったことで区切りをつけられるのは
凄いことだなと思っております。
　拓郎さんは、中津川フォークジャンボリーやつま恋、単独での全国
ツアーをやりました。襟裳岬という歌を森進一に提供しましてレコード
大賞を取りました。76歳でこの番組をもって引退するということを明言
するということは、やっぱり拓郎さんはけじめをしっかりつけられる人な
んだなと思って、今日は是非ありがとう、お疲れ様でしたと思いながら、
最後にやっぱり引退は撤回しますという言葉を待ちながら見送りたい
と思います。

会長挨拶 佐藤尚宏 会長

　先日、地区のセミナーが日・月曜日とありまして、我
らがパストガバナーの石黒秀司さんが研修リーダーと
して開催されました。日曜日の公共イメージ・IT委員会セミナーには、
広報委員会から橋本謙一君が参加されました。月曜日が研修委員会
セミナーということで、私が参加させて頂きました。次の土曜日、米山
奨学生による体験発表が、けんしん郡山文化センターでありますので
是非ご参加下さい。また日曜日、石黒さんが研修リーダーとしてロータリ
ー財団クラブ活性化ワークショップを開催されます。これはロータリー財
団の高橋孝行さんが参加しますので、宜しくお願いしたいと思います。

幹事報告 橋本　勝 幹事

　ニコニコＢＯＸとはどういうものかというのを調べて
みますと、「ニコニコ笑顔で会社の祝い事とか楽し
かった事を書いて、それを発表する」と書いてあります。是非今年

◎本日も例会へのご参加、ありがとうございます。鰻を出してパワー
アップしましょう。 佐藤尚宏君
◎本日第 3 回例会です。宜しくお願いします。鰻楽しみです！
 橋本　勝君
◎今年度、職業分類を仰せつかりました。宜しくお願い致します。
 太田　宏君
◎本日誕生日を迎えました。そして誕生祝い、ありがとうございました。
水國の鰻、楽しみにして来ました。 幕田宙晃君

◎誕生祝い、ありがとうございました。 橋本謙一君
◎鰻、ありがとう。楽しみです。
 菅野秀士君、中原喜範君、高橋孝行君
◎コロナにはかかりたくないけど、鰻は食べたいので来ました。現在
の感染は空気感染（エアロゾル感染）がほとんどです。換気と
黙食の徹底を！ 湯浅大郎君

◎改めまして今年一年、ニコニコＢＯＸ宜しくお願いします。
 佐藤　聡君

ニコニコＢＯＸ委員会報告・就任挨拶
佐藤　聡 委員長

総員／ 98名　出席／ 56名　欠席／ 42名
出席率／ 57.14％　前回修正率／ 57.47％
他クラブ出席／ 2名

出席報告 有賀隆宏 委員長

役員・理事・委員長就任挨拶

　当クラブに相応しいフレッシュな会員候補をどしど
しご推薦下さい。1年間お待ちしてます。宜しくお願
いします。

林　　誠 会員選考委員長

　私の仕事として他クラブに呼ばれて、卓話で何
度も話をするのは「ロータリーの目的」です。その中
にある自分の仕事を高貴なものに高めて行こう、これしか職業奉仕
はないと思っておりまして、それのチェックをするのが僕のお仕事だと
思っております。今年1年宜しくお願い申し上げます。

神山英司 職業奉仕理事・委員長

　職業奉仕がRCにおける奉仕だと長年教えて来
られました。一方で社会奉仕とは何だろうと悩みま
したが、境界線は無いのではと考えております。会員の皆さんには、
既に職業を通じて素晴らしいことをやっている方が大勢いますので、
会の中で紹介したいと思います。例えば、山口松之進さんがされて
いるフードキャンプは素晴らしい活動で、2011年以降大打撃を受け
た農家の頑張りを紹介し、皆さんに引き合わせる仕事をやっていらっ
しゃいます。これからもアンテナを張ってお役目を果たしたいと思いま
す。宜しくお願いします。

佐藤修朗 社会奉仕理事・委員長

　今は広報活動というと様々なIT機器を使って公
共または広告活動をされていると思いますが、個人
的には自分のお店のHPのみをやっておりまして、Facebookまたは
Twitter、その他LINE・YouTube・TikTok・インスタグラムなど、
私はまだ勉強中ですが、今年1年をかけまして一つずつ皆様とやっ
て行きたいと思いますので、皆様のご協力を宜しくお願い致します。

橋本謙一 広報委員長

　職業分類というのには2つの考え方があり、1つ
は一業種・一会員を守ろうとする考え方、もう1つ
は歴史を踏まえて職業分類をどうするかを考えようという考え方です。
1905年に4人で始まった時は懇親をうまく行うために同業者は入れ
ないようにしようとスタートしましたが、ロータリーは特権的で独善的で
あり、鼻もちならないところという悪い評判が広がってしまい、どうにか
しなければと当時から考えられていたようです。1915年には、同業者
の推薦があれば入れるというアディショナル会員制度、30年代には、
ある程度年代がいったらば職業分類は外れて、シニアメンバーとして
活動するという考え方もありました。そういった変遷があり、2001年に
一業種・一会員制度は止めようという考えも生まれました。
　現在、先輩達が一業種・一会員制度を努力して守ってきたところ
ですので、何とかして続けたいと思っております。ただ職業というのは
会員が誇りにしているところですから、あくまで強制はせず、充分相
談させて頂いて入会を希望する会員の誇りを傷つけないようにしたい
と思っているところです。宜しくお願いします。

太田　宏 職業分類委員長

　本年度は佐藤尚宏会長の方針で、5名の純増
を図っていくという形で活動を展開していきたいと考
えています。郡山RCのメンバー構成は、大きく三つのグループに分
かれると思います。一つ目は代々郡山で営みを続けて来られた方々
のグループ。二つ目は郡山で起業をされた方々のグループ。三つ目
はサラリーマン会員の方のグループ。郡山RCはこの三つのグループ
が非常に仲良く活動しているということが良さでありますし、郡山RC
の退会が少ないという大きな理由の一つではないかなと考えます。3
年前に地区の会員増強の小委員長で出向させて頂きました。委員
会の中で会員増強という言葉よりも退会防止という言葉が数多く使わ
れました。郡山RCでは、退会と言いますと、ご高齢やご病気、また
はお亡くなりになられたなどの場合。あるいはサラリーマン会員の方々
であれば転勤など。他の理由などでは5年に1人ぐらいしか退会され
る方はいません。退会されてもそのご子息、新任で入って来られた

大野勝久 会員増強委員長

　関根年度から3年にわたり、コロナであまりできな
かった事もあり、わからない方も多いと思いますが、
入会3年未満のメンバーにロータリーとは何かという話をさせて頂く
ホームミーティングを設営する委員会です。大変素晴らしいメンバー
に恵まれている郡山RCですので、是非3年未満の会員のメンバー
の皆さんは、私の方からお声がけされたら是非ともホームミーティング
に参加して下さい。宜しくお願いします。

堀川紀房 ロータリー情報委員長

　ここ数年、水草取り委員会みたいな性格になっ
ております。亡くなった菊地勝さんに「RCは、環境
を改善する作業に携わるのが仕事じゃないんだ。環境を改善する為
の施策を考えるのがRCなんだ。それを貫くことで郡山RCは協力し
ないと言われる筋合いはない。ちゃんとポリシーを語れ」と教わったこ
とがあります。しかし地区に出向されている方のことを考えますと、ま
た郡山RCは付き合いが悪いと言われるし、こういった義理と信念と
の板挟みの1年になるのではと思っておりますが、相談しながら考え
て参りたいと思います。1年どうぞ宜しくお願いします。

遠藤友紀晴 環境保全委員長

　来週はガバナー公式訪問です。ロータリーバッジ
とネクタイ着用で歓迎の意を表したいと思いますの
で、皆様のご協力宜しくお願い致します。

丸山　弘 S・A・A
「自己紹介」
　野村証券㈱ 郡山支店
　　　　  支店長　杉田観稚夫君

次 回 第５回例会
令和4年8月4日㈭

会員卓話

方が再入会され、しっかりと会員数が保たれている事は非常にあり
がたいことだと感じております。本年度のRI会長は女性会員の増強
を大きな目標として掲げております。サラリーマン会員の方々の中で、
退会されて新任の女性の方が強く郡山RCに入会を希望した場合、
可能性は出てくるのではないかと考えております。
　会員増強に特効薬はありません。従いまして地道な活動が必要に
なってくると思います。皆様方に周りにRCに入会したい、或いはこの
人を郡山RCに入会させたいという方がおられましたら、私或いは鈴
木淳策副委員長まで一声かけて頂ければ非常にありがたいと思って
おります。宜しくお願い致します。

「My Rotary」 登録のお願い

アカウント登録ページ 登録方法ＰＤＦ

度はマスクが取れるような状況になって、私のニコニコ笑顔が皆さん
にお届けできるようになればいいなと思っております。今年はゆっくりと
分かりやすく発表させて頂くというのが私の目標です。

〒963‒8004  郡山市中町14‒8

大 黒 屋
有限会社 郡山銘菓庵

代表取締役社長 阿　部　充　正

☎ 932‒3517　　931‒0320



事務所／〒963-8001 郡山市大町1-2-17 大一ビル1階　TEL024-923-0729　FAX024-939-5678

国際ロータリー２５３０地区 郡山ロータリークラブ　会長：佐藤 尚宏　幹事：橋本 勝　例会場：郡山ビューホテルアネックス　ＴＥＬ．０２４-９３９-１１１１　例会日：木曜日

会報第３号（通算3380号）2022.7.28発行 編集責任者：橋本 勝　編集：クラブ会報委員会　委員長 矢部 浩樹
副委員長 石井 祐一／委員 青木 誠・伊藤 清郷・大山 勇起

KORIYAMA
ROTARY CLUB
国際ロータリー第2530地区（旧承認番号 3992）

郡山ロータリークラブ
ウェブサイト

第３回　2022年７月21日

W E E K L Y
 R E P O R T
2 0 2 2 ‒ 2 0 2 3

　皆様、こんにちは。本日はテーブルの上にありま
すように水國の鰻ということで、明後日の土用の丑
の日を控えて用意してありますので、十分に堪能して頂ければと思っ
ております。
　私が中高とよく聞いていた音楽というのが、洋楽で言えばビートル
ズ、サイモン＆ガーファンクル、カーペンターズ、ピーター・ポール＆マ
リーでした。それから日本のフォークソングをよく聞いておりました。反
戦歌の時代からちょっと過ぎた頃、井上陽水、かぐや姫、チューリッ
プなどです。
　今日どうして音楽の話をしたかと言いますと、実は吉田拓郎さんが
今夜の「LOVE LOVEあいしてる」という番組をもって引退されると
いうお話があったからです。そういったことで区切りをつけられるのは
凄いことだなと思っております。
　拓郎さんは、中津川フォークジャンボリーやつま恋、単独での全国
ツアーをやりました。襟裳岬という歌を森進一に提供しましてレコード
大賞を取りました。76歳でこの番組をもって引退するということを明言
するということは、やっぱり拓郎さんはけじめをしっかりつけられる人な
んだなと思って、今日は是非ありがとう、お疲れ様でしたと思いながら、
最後にやっぱり引退は撤回しますという言葉を待ちながら見送りたい
と思います。

会長挨拶 佐藤尚宏 会長

　先日、地区のセミナーが日・月曜日とありまして、我
らがパストガバナーの石黒秀司さんが研修リーダーと
して開催されました。日曜日の公共イメージ・IT委員会セミナーには、
広報委員会から橋本謙一君が参加されました。月曜日が研修委員会
セミナーということで、私が参加させて頂きました。次の土曜日、米山
奨学生による体験発表が、けんしん郡山文化センターでありますので
是非ご参加下さい。また日曜日、石黒さんが研修リーダーとしてロータリ
ー財団クラブ活性化ワークショップを開催されます。これはロータリー財
団の高橋孝行さんが参加しますので、宜しくお願いしたいと思います。

幹事報告 橋本　勝 幹事

　ニコニコＢＯＸとはどういうものかというのを調べて
みますと、「ニコニコ笑顔で会社の祝い事とか楽し
かった事を書いて、それを発表する」と書いてあります。是非今年

◎本日も例会へのご参加、ありがとうございます。鰻を出してパワー
アップしましょう。 佐藤尚宏君
◎本日第 3 回例会です。宜しくお願いします。鰻楽しみです！
 橋本　勝君
◎今年度、職業分類を仰せつかりました。宜しくお願い致します。
 太田　宏君
◎本日誕生日を迎えました。そして誕生祝い、ありがとうございました。
水國の鰻、楽しみにして来ました。 幕田宙晃君

◎誕生祝い、ありがとうございました。 橋本謙一君
◎鰻、ありがとう。楽しみです。
 菅野秀士君、中原喜範君、高橋孝行君
◎コロナにはかかりたくないけど、鰻は食べたいので来ました。現在
の感染は空気感染（エアロゾル感染）がほとんどです。換気と
黙食の徹底を！ 湯浅大郎君

◎改めまして今年一年、ニコニコＢＯＸ宜しくお願いします。
 佐藤　聡君

ニコニコＢＯＸ委員会報告・就任挨拶
佐藤　聡 委員長

総員／ 98名　出席／ 56名　欠席／ 42名
出席率／ 57.14％　前回修正率／ 57.47％
他クラブ出席／ 2名

出席報告 有賀隆宏 委員長

役員・理事・委員長就任挨拶

　当クラブに相応しいフレッシュな会員候補をどしど
しご推薦下さい。1年間お待ちしてます。宜しくお願
いします。

林　　誠 会員選考委員長

　私の仕事として他クラブに呼ばれて、卓話で何
度も話をするのは「ロータリーの目的」です。その中
にある自分の仕事を高貴なものに高めて行こう、これしか職業奉仕
はないと思っておりまして、それのチェックをするのが僕のお仕事だと
思っております。今年1年宜しくお願い申し上げます。

神山英司 職業奉仕理事・委員長

　職業奉仕がRCにおける奉仕だと長年教えて来
られました。一方で社会奉仕とは何だろうと悩みま
したが、境界線は無いのではと考えております。会員の皆さんには、
既に職業を通じて素晴らしいことをやっている方が大勢いますので、
会の中で紹介したいと思います。例えば、山口松之進さんがされて
いるフードキャンプは素晴らしい活動で、2011年以降大打撃を受け
た農家の頑張りを紹介し、皆さんに引き合わせる仕事をやっていらっ
しゃいます。これからもアンテナを張ってお役目を果たしたいと思いま
す。宜しくお願いします。

佐藤修朗 社会奉仕理事・委員長

　今は広報活動というと様々なIT機器を使って公
共または広告活動をされていると思いますが、個人
的には自分のお店のHPのみをやっておりまして、Facebookまたは
Twitter、その他LINE・YouTube・TikTok・インスタグラムなど、
私はまだ勉強中ですが、今年1年をかけまして一つずつ皆様とやっ
て行きたいと思いますので、皆様のご協力を宜しくお願い致します。

橋本謙一 広報委員長

　職業分類というのには2つの考え方があり、1つ
は一業種・一会員を守ろうとする考え方、もう1つ
は歴史を踏まえて職業分類をどうするかを考えようという考え方です。
1905年に4人で始まった時は懇親をうまく行うために同業者は入れ
ないようにしようとスタートしましたが、ロータリーは特権的で独善的で
あり、鼻もちならないところという悪い評判が広がってしまい、どうにか
しなければと当時から考えられていたようです。1915年には、同業者
の推薦があれば入れるというアディショナル会員制度、30年代には、
ある程度年代がいったらば職業分類は外れて、シニアメンバーとして
活動するという考え方もありました。そういった変遷があり、2001年に
一業種・一会員制度は止めようという考えも生まれました。
　現在、先輩達が一業種・一会員制度を努力して守ってきたところ
ですので、何とかして続けたいと思っております。ただ職業というのは
会員が誇りにしているところですから、あくまで強制はせず、充分相
談させて頂いて入会を希望する会員の誇りを傷つけないようにしたい
と思っているところです。宜しくお願いします。

太田　宏 職業分類委員長

　本年度は佐藤尚宏会長の方針で、5名の純増
を図っていくという形で活動を展開していきたいと考
えています。郡山RCのメンバー構成は、大きく三つのグループに分
かれると思います。一つ目は代々郡山で営みを続けて来られた方々
のグループ。二つ目は郡山で起業をされた方々のグループ。三つ目
はサラリーマン会員の方のグループ。郡山RCはこの三つのグループ
が非常に仲良く活動しているということが良さでありますし、郡山RC
の退会が少ないという大きな理由の一つではないかなと考えます。3
年前に地区の会員増強の小委員長で出向させて頂きました。委員
会の中で会員増強という言葉よりも退会防止という言葉が数多く使わ
れました。郡山RCでは、退会と言いますと、ご高齢やご病気、また
はお亡くなりになられたなどの場合。あるいはサラリーマン会員の方々
であれば転勤など。他の理由などでは5年に1人ぐらいしか退会され
る方はいません。退会されてもそのご子息、新任で入って来られた

大野勝久 会員増強委員長

　関根年度から3年にわたり、コロナであまりできな
かった事もあり、わからない方も多いと思いますが、
入会3年未満のメンバーにロータリーとは何かという話をさせて頂く
ホームミーティングを設営する委員会です。大変素晴らしいメンバー
に恵まれている郡山RCですので、是非3年未満の会員のメンバー
の皆さんは、私の方からお声がけされたら是非ともホームミーティング
に参加して下さい。宜しくお願いします。

堀川紀房 ロータリー情報委員長

　ここ数年、水草取り委員会みたいな性格になっ
ております。亡くなった菊地勝さんに「RCは、環境
を改善する作業に携わるのが仕事じゃないんだ。環境を改善する為
の施策を考えるのがRCなんだ。それを貫くことで郡山RCは協力し
ないと言われる筋合いはない。ちゃんとポリシーを語れ」と教わったこ
とがあります。しかし地区に出向されている方のことを考えますと、ま
た郡山RCは付き合いが悪いと言われるし、こういった義理と信念と
の板挟みの1年になるのではと思っておりますが、相談しながら考え
て参りたいと思います。1年どうぞ宜しくお願いします。

遠藤友紀晴 環境保全委員長

　来週はガバナー公式訪問です。ロータリーバッジ
とネクタイ着用で歓迎の意を表したいと思いますの
で、皆様のご協力宜しくお願い致します。

丸山　弘 S・A・A
「自己紹介」
　野村証券㈱ 郡山支店
　　　　  支店長　杉田観稚夫君

次 回 第５回例会
令和4年8月4日㈭

会員卓話

方が再入会され、しっかりと会員数が保たれている事は非常にあり
がたいことだと感じております。本年度のRI会長は女性会員の増強
を大きな目標として掲げております。サラリーマン会員の方々の中で、
退会されて新任の女性の方が強く郡山RCに入会を希望した場合、
可能性は出てくるのではないかと考えております。
　会員増強に特効薬はありません。従いまして地道な活動が必要に
なってくると思います。皆様方に周りにRCに入会したい、或いはこの
人を郡山RCに入会させたいという方がおられましたら、私或いは鈴
木淳策副委員長まで一声かけて頂ければ非常にありがたいと思って
おります。宜しくお願い致します。

「My Rotary」 登録のお願い

アカウント登録ページ 登録方法ＰＤＦ

度はマスクが取れるような状況になって、私のニコニコ笑顔が皆さん
にお届けできるようになればいいなと思っております。今年はゆっくりと
分かりやすく発表させて頂くというのが私の目標です。

〒963‒8004  郡山市中町14‒8

大 黒 屋
有限会社 郡山銘菓庵

代表取締役社長 阿　部　充　正

☎ 932‒3517　　931‒0320


